
Les formations OS3

Accompagner la société pour réussir la transition inclusive

Animer un groupe FALC

Référence OS307

Lieu Intra : sur site

Durée 2 jours

Coût
2 400 € par groupe (hors frais de
déplacement du formateur)

Groupe 12 personnes maximum

PUBLIC
Cette formation est organisée pour des groupes mixtes dont :

Personnes accompagnées par l’association (1/2)

Professionnels et/ou personnes prenant part à l’accompagnement et/ou administrateurs et/ou parents (1/2)

PRÉREQUIS
Avoir suivi la formation “Écrire en facile à lire et à comprendre”.

OBJECTIFS
Connaître les différentes manières d’impliquer des personnes dans un groupe de travail

Acquérir les techniques d’animation d’un atelier

Expérimenter l’animation d’un atelier de transcription, de création ou de validation d’un document en Facile à lire
et à comprendre

CONTENU
Rappels des règles du Falc

L’importance d’impliquer les personnes accompagnées

Les méthodes d’implication
Impliquer dès que possible

Définir le projet Falc

Travailler ensemble

Les techniques d’animation d’un atelier
Accueil et présentation dynamique

Brainstorming

World café

Synthèse

Conclusion

Animer un atelier Falc
Création d’un document

Transcription d’un document

Validation d’un document



PÉDAGOGIE
Exposés, échanges, jeu de rôles et mises en situation.

MODALITÉS D’ÉVALUATION
En début de formation : Tour de table

En cours de formation : QCM et/ou Quizz

A l’issue de la formation : Questionnaire d’auto-évaluation des acquis par participant au regard des objectifs
définis du programme

3 à 6 mois après la formation : Questionnaire d’impact


